

<p>TÜV NORD</p>	<p>ISO 9001 Einführung und Anwendung eines Qualitätsmanagementsystems nach ISO 9001 für den Geltungsbereich Planung, Errichtung und Service von Anlagen der Energie-, Umwelt- und Brandschutztechnik.</p> <hr/> <p><i>ISO 9001 Implementation and application of a quality management system according to ISO 9001 for the scope engineering, construction and maintenance of plants of energy, environmental and fire protection technology.</i></p>
<p>TÜV NORD</p>	<p>SCC** (Sicherheits Zertifikat Kontraktoren) Einführung und Anwendung eines Managementsystems für Sicherheit, Gesundheitsschutz und Umweltschutz nach den Anforderungen des SCC**-Regelwerks für den Geltungsbereich Planung, Errichtung und Service von Anlagen der Energie-, Umwelt- und Brandschutztechnik.</p> <hr/> <p><i>SCC** (Safety Certificate Contractors) Implementation and application of a safety, health and environmental management system according to SCC** regulations for the scope engineering, construction and maintenance of plants of energy, environmental and fire protection technology.</i></p>
<p>TÜV NORD</p>	<p>DIN EN ISO 3834 - 2 Überprüfung und Anerkennung als Schweißbetrieb im Produktbereich von Stahltragwerken auf der Prüfungsgrundlage von DIN EN ISO 3834-2.</p> <hr/> <p><i>DIN EN ISO 3834 - 2 Verification and approval as a welding manufacturer for the scope steel structures according to DIN EN ISO 3834-2.</i></p>
<p>TÜV NORD</p>	<p>AD 2000-HP 0 Überprüfung und Anerkennung als Hersteller von Rohrleitungen und Halterungen für Rohrleitungen nach dem Regelwerk AD 2000-HP0</p> <hr/> <p><i>AD 2000-HP 0 Verification and approval as a manufacturer of pipes and supports for pipes according to AD 2000-HP 0.</i></p>
<p>TÜV NORD</p>	<p>Druckgeräterichtlinie (DGRL) Modul A1 Konformitätsbescheinigung der Überwachung der Abnahme (Modul A1) nach Richtlinie 97/23/EG für die Herstellung von Rohrleitungen.</p> <hr/> <p><i>Pressure Equipment Directive (PED) Module A1 Certificate of conformity: Monitoring of the final assessment (module A1) according to Directive 97/23/EC for manufacturing of piping.</i></p>
<p>TÜV NORD</p>	<p>EN 1090-1+A1 Werkseigene Produktionskontrolle Zertifikat über die Konformität der werkseigenen Produktionskontrolle für tragende Bauteile und Bausätze für Stahltragwerke bis EXC3 nach EN 1090-2.</p> <hr/> <p><i>EN 1090-1+A1 Factory Production Control Certificate of conformity of the factory production control of structural components and kits for steel structures up to EXC3 according to EN 1090-2.</i></p>
<p>ÜDBR  (Überwachungs- und Übereinstimmungs- gemeinschaft des Dampfkessel-, Behälter- und Rohrleitungsbaues e.V.)</p>	<p>WHG Zertifikat für den Fachbetrieb nach WHG für folgende Tätigkeiten an Anlagen zum Umgang mit wassergefährdenden Stoffen: Einbau, Aufstellen, Instandhaltung, Instandsetzen, Reinigen.</p> <hr/> <p><i>WHG Specialist company licensed under WHG (German Federal Water Act) for following activities at plants for handling of water contaminating liquids: Installation, assembly, maintenance, repair, cleaning.</i></p>

<p>VdS</p>	<p>VdS 2132 - Schaumlöschanlagen  Zertifikat über die Anerkennung als Errichterfirma für Feuerlöschanlagen – Schaumlöschanlagen - gemäß Richtlinie VdS 2132.</p> <hr/> <p><i>VdS 2132 - Foam Extinguishing Systems  Certified and approved as an installation company for fire protection systems - foam extinguishing systems - according to guidelines VdS 2132.</i></p>
<p>VdS</p>	<p>VdS 2132 - Sprinkleranlagen  Zertifikat über die Anerkennung als Errichterfirma für Feuerlöschanlagen - Sprinkleranlagen - gemäß Richtlinie VdS 2132.</p> <hr/> <p><i>VdS 2132 – Sprinkler Systems  Certified and approved as an installation company for fire protection systems - sprinkler systems - according to guidelines VdS 2132.</i></p>
<p>VdS</p>	<p>VdS 2132 – Sprühwasser-Löschanlagen  Zertifikat über die Anerkennung als Errichterfirma für Feuerlöschanlagen – Sprühwasser-Löschanlagen - gemäß Richtlinie VdS 2132.</p> <hr/> <p><i>VdS 2132 – Spray-water Fire Fighting Systems  Certified and approved as an installation company for fire protection systems - spray-water fire fighting systems - according to guidelines VdS 2132.</i></p>
<p>DQB  (Deutsche  Gesellschaft für  Qualifizierung und  Bewertung)</p>	<p>Präqualifizierungsbestätigung  Einzelleistungen: 113-1 Gas-, Wasser und Entwässerungsanlagen innerhalb von Gebäuden, Heizanlagen und zentrale Wassererwärmung; 113-3 Brandschutzsysteme; Komplettleistungen: 615-1 umfassende Bauleistung für Kraftwerke, Bergbau- und Produktionsanlagen.</p> <hr/> <p><i>Confirmation of prequalification  Single services: 113-1 Gas, water and dewatering installations inside buildings, heating systems and central water heating; 113-3 fire protection systems; Complete service: 615-1 comprehensive construction work for power plants, mining and production plants.</i></p>
<p>HWK  Hamburg</p>	<p>HandwO  Eintragung in der Handwerksrolle der Handwerkskammer Hamburg für das Installateur-, Heizungsbauer- und Kälteanlagenbauerhandwerk.</p> <hr/> <p><i>HandwO  Registration in the German Register of Qualified Craftsmen (Hamburg) for following crafts: installer, heating installer, cooling systems technician.</i></p>
<p>HK  Hamburg</p>	<p>Zertifikat Ausbildung  Zertifikat der Handelskammer Hamburg: Sicherung der Qualität durch duale Ausbildung.</p> <hr/> <p><i>Certification apprenticeship  Certification of Chamber of Commerce Hamburg: Ensure of quality by provision of dual trainings.</i></p>